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ММСС СССР 

ВЕДОМСТВЕННЫЕ СТРОИТЕЛЬНЫЕ НОРМЫ

Инструкция по 

монтажу электрооборудования пожароопасных установок напряжением до 1000 В 

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ 

1-1. Инструкция разработана на основе требований ПУЭ, СНиП III-И.6-67 и других общесоюзных нормативных документов и рапространяется на монтаж электрооборудования и электропроводок пожароопасных установок всех классов.

1-2. Работы по монтажу пожароопасных установок, являющихся одновременно и взрывоопасными, должны производиться в строгом соответствии с требованиями "Инструкции по монтажу электрооборудования взрывоопасных установок (в помещениях и наружных)"  [image: image1.png]MCH 84-65
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.

1-3. При наличии химически активных сред должны быть предусмотрены меры от их коррозионного воздействия на электрооборудование и электропроводки пожароопасных установок.

1-4. Инструкция согласована с Госэнергонадзором и ГУПО МВД СССР.

2. ТРЕБОВАНИЯ К ПРОЕКТНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ

Проектная документация на производство электромонтажных работ в пожароопасных установках (помещениях и наружных) должна выполняться в соответствии с "Временной инструкцией по разработке проектов и смет промышленного строительства"  (СН 202-69).

3. МОНТАЖ ЭЛЕКТРОПРОВОДОК

Общие указания

3-1. Для электропроводок рекомендуется применять провода и кабели (бронированные и небронированные) с алюминиевыми и медными жилами, оболочками и покровами из материалов, не поддерживающих горения.

3-2. Запрещается применять провода и кабели с полиэтиленовой изоляцией при любых оболочках и покровах.

3-3. Область применения проводов и кабелей по классам пожароопасных установок (в помещениях и наружных) указана в приложении 1.

3-4. Изоляция проводов и кабелей должна быть рассчитана на напряжение не ниже 660 В.

3-5. Для питания передвижных и переносных электроприемников следует применять шланговые кабели по ГОСТ 13497-68 (например АКРПТН).

3-6. Соединительные и ответвительные коробки, используемые в электропроводках пожароопасных установок всех классов, должны иметь пыленепроницаемое исполнение. В помещениях класса П-I и П-IIа допускается применение коробок закрытого исполнения. Коробки могут быть из металла или другого прочного материала. В металлических коробках обязательно наличие внутри надежной изолирующей выкладки, например, из асбеста или электрокартона. Пластмассовые части должны быть изготовлены из жаро- или дугостойкой пластмассы.

Коробки, рекомендуемые для применения в электропроводках пожароопасных установок, перечислены в приложении 2.

3-7. В одной трубе, рукаве, коробе, пучке или лотке запрещается совместная прокладка цепей взаиморезервирующих; рабочего и аварийного освещения; освещения и силовых; осветительных напряжением 42 В с цепями напряжением 660 В. Совместная прокладка этих цепей допускается лишь в коробах со сплошными продольными перегородками из несгораемого или трудносгораемого материала.

3-8. В пожароопасных установках всех классов запрещаются:

а) монтаж электропроводок в полиэтиленовых, полипропиленовых, винипластовых и бумажно-металлических трубах;

б) применение плоских проводов АППВ, ППВ, АПН при открытой прокладке;

в) использование негерметичных металлорукавов с подвижным швом для выполнения вводов в токоприемники.
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USSR Building and Special Construction Ministry (MMSS)
INDUSTRY CONSTRUCTION STANDARDS
Installation Instruction for 
Fire dangerous electrical equipment with the voltage of under 1000 V
1. GENERAL PROVISIONS
1-1. The Instruction is developed on the basis of Electrical Safety Rules (PUE) Requirements, Construction Norms and Regulations (SNIP) III-I.6-67 and other all-union normative documentation, and covers electrical equipment and wiring installation works in fire hazardous systems of all types. 
1-2. Installation works of fire hazardous systems which are explosive simultaneously have to be performed precisely according to the Requirements of the Inter-state Construction Norms (MSN) 84-65 of the USSR MMSS ”Instructions for electrical equipment installation of explosive systems (indoors and outdoors)”.   
1-3. In case of  chemically active environment the events against corrosion influence on electrical equipment and electrical wiring of fire hazardous systems have to be provided.  
1-4. The Instruction is agreed with the State Energy Inspection and the Head Fire Safety Department (GUPO) of the Ministry of the Interior of the USSR.    
2. DESIGN DOCUMENTATION REQUIREMENTS 
Design documentation for electrical installation works performed in fire hazardous systems (indoors and outdoors) have to be implemented in accordance with "The temporary instruction for projects and estimates developing in industrial construction" (SN 202-69).  
3. ELECTRICAL WIRING INSTALLATION
General instructions
3-1. In electrical wiring it is recommended to use wires and cables (armored and non-armored) with aluminium and cuprum conductors, sheathes and shields made of inflammable materials.  
3-2. Wires and cables with polyethylene insulation even sheathed and shielded are not allowed to be used. 
3-3. Application field for wires and cables according to types of fire hazardous systems (indoors and outdoors) is set in the Appendix 1. 
3-4. Wires and cables insulation has to stand the voltage of not less than 660 V. 
3-5. Cabtyre cables according to GOST13497-68 (for example AKRPTN) are to be used to power up mobile and portable electrical receivers.  
3-6. Junction and splitter boxes used in electrical wiring of fire hazardous systems of all types have to be dustproof.  Buried boxes are allowed to be used in spaces of P-I and P-II types.  Boxes can be metallic or made of a different durable material.  It is necessary that metallic boxes have safe insulating outlay inside, for example, made of asbestos or fulled-board.  Plastic parts have to be heat and arc resistant. 
The boxes recommended to be used in electrical wiring of fire hazardous systems are set in the Appendix 2. 
3-7. It is forbidden to lay backup circuits, operating and emergency lighting, power and illumination wiring, illumination circuits with the voltage of 42 V and circuits with the voltage of 660 V in the same pipe, hose, duct, bunch or gutter. Their combined laying is allowed only in ducts with solid longitudinal baffles made of fire resistant or non-flammable material. 
3-8. The following is forbidden in fire hazardous systems of all types:
a) electrical wiring installation in polyethylene, polypropylene, vinyl and paper-metallic pipes;
b) flat wires APPV, PPV, APN used in open wiring;
c) usage of non-hermitic metallic hoses with a moving joint to be input in current consumers. 

